

Servicio Meteorológico de Argentina anuncia intensa ola polar



Buenos Aires, 18 ago (RHC) Los argentinos se alistan para recibir la ola polar más fuerte del año con nevadas en varios distritos y una mínima de dos grados bajo cero en la capital, adelantó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Desde mañana entrará en este país austral por la franja central una corriente de frío que podría traer lluvias, tormentas, ráfagas de viento y hasta nieve en distintas áreas del territorio nacional donde no es habitual, como por ejemplo en la provincia de Buenos Aires.

Según la fuente, las bajas temperaturas que ya se posan en la patagonia seguirá rumbo al norte, entre el miércoles y jueves, en tanto se registrarán probables nevadas en algunos sectores de la provincia de Buenos Aires, Córdoba, región de Cuyo y región noroeste.

En cuanto a la capital argentina, que ya siente los efectos del invierno, se esperan vientos de hasta 50 kilómetros del sudoeste, una mínima de cuatro grados y una máxima de 12 para mañana, pero el jueves será mucho más crudo, con chaparrones acompañados con una mínima de dos grados bajo cero y una

máxima que apenas alcanzará los 10 grados.

La ola polar, que afectará además a Uruguay, Paraguay y el sur de Brasil, se extenderá hasta el fin de semana cuando se espera que poco a poco comience a subir la temperatura. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/231960-servicio-meteorologico-de-argentina-anuncia-intensa-ola-polar>



Radio Habana Cuba